
Bonjour Madame, Monsieur,

Si l'on considère que les besoins locaux en matériaux actuels et futurs dans le département d'Eure-
et-Loir, où chacun d'entre nous peut un jour avoir besoin de matériaux, sous quelque forme que ce 
soit, l'existence de ce type d'activité est finalement utile à chacun.
Concernant le site en lui-même :
- l'accès est sécurisé,
- l'aspect paysager du site à l'air bien intégré dans son environnement,
- le trafic routier de maximum 25 rotations par jour sur des itinéraires bien définis, augmente 
quelque peu le trafic actuel mais dans des proportions très faibles.
- une surveillance environnementale (bruit, poussières et eau) s'applique au site,
- points positifs : pas de forage, création d'emplois locaux, les journées pédagogiques avec les 
écoles sont vraiment un plus pour que nos enfants découvrent les espèces et leurs milieux à travers 
la biodiversité du site (enjeu devenu primordial de nos jours).
C'est pourquoi je donne un avis favorable à l'installation de la sablière de Marboué (28).
Bien cordialement,


